

WIR DANKEN HERZLICH

Die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten Mutter, Schwiegermutter, Grosi, Urgrosi, Schwester, Tante und Gotte

Luise Burri-Maag

erfahren durften, hat uns tief berührt. Die vielen lieben und mitfühlenden Worte, Karten und Briefe geben uns Trost.

Ein herzliches Dankeschön für die vielen Anteilnahmekarten, prachtvollen Blumen sowie Spenden für späteren Grabschmuck.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Frank Frutiger für die einfühlsamen und trostreichen Abschiedsworte sowie an Marianne Brändli und Erika Boos für die musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes.

Ebenfalls danken wir Dr. Rüdy für die langjährige Betreuung und dem Pflegepersonal des Altersheims Eichi, die unsere Mutter so liebevoll umsorgt haben. Vielen Dank an alle, die unserer Mutter während ihres Lebens Gutes und Liebes erwiesen haben.

In liebevoller Erinnerung.

Niederhasli, im März 2017

Die Trauerfamilie